



大学で倫理の時間に、「癌の患者様を治療する際、全てを話した上で治療するのか。それとも、患者様には病名を知らせない状況で治療するか。」という問題を出されました。私はいろいろ考えた末、神様でもない私が患者様の治療を自ら決断して推するのは難しいかもしないと感じました。そうであれば、治療に向き合った患者様の痛みをとつてあげたいと思ったのです。それで麻酔科を目指しました。麻酔科の医師は、外科の先生を支える緑の下の方を持ち。そういう仕事がないかなと思ったんです。実は、学

—先生が麻酔科の医師をめざした理由をお聞かせください。

一休曰はどのよろにお過ごしですか？

生の時に、皮膚科が面白いと感じたことはほとんどなくて自信が持てなかつたんです。ですが、医師になって10年以上経つてから皮膚科に入局し、初めてレーザー治療を受けてみた時、「こんなにきれいにならんだ」と感動しました。開業する際にレーザー治療を取り入れて患者様に喜んでいただきたいと思いましてね。治療で私も明るくなりましたから、治療中は辛い時期があるけれど、頑張つてお通つただけるように一生懸命に励もうと思います。

科についての研鑽も積んでいましたので、開業当初から治療を行っています。クリニック開業時、美容皮膚科を受診することはあまり一般的なことではなかったのですが、一般皮膚科で除毛や脱毛の施術をする機会を持っていたとき、今では患者さんの方が来院してくださっています。ニキビ跡に悩んでいる若い女性から、シミやシワを治したいと考えている中高年の方など幅広い世代に通っていたみたいですね。1ヶ月前には一度自宅でいる行為などもややお体のメンテナンスの場として、定期的に通っていましたが、現在は美容皮膚科の設備はすべて2階に移し、ゆったりと落ち着いた空間を提供しています。お肌のケアを専門にしている私自身にも、適量な筋肉をつけてホルモンバランスを整えたり、酸素を取り入れ血流を良くするための酸素カプセル

「やりがいはどんなときに感じますか？」  
人と人の付き合いだからこそ、関係が長くなればなるほど、患者様を何とかしてあげたい」という思いも強くなるのです。そうやって細やかな心遣いができるのは、大きい病院とは違う点。また、当院の患者様は周辺に住まいのご家族が多いいため、患者様の付き添いで待合室はこつこつと返すほど。だから、お孫さんのくるみのお付き合いができる、お母さんの成長も見ることができるのが成長も見ることができます。これも人開業医ならではの喜びですね。さらには、開業が取れる所と明るくなるんですよ。きれいになつた人も明るくなるんですよ。前向きな気持ちで治療を受けている方が多いから楽しいですね。



医療法人仁愛会  
ミューズ皮膚科ペインクリニック

仁杉直子 理事長

「何でもウエルカムで自由、多種多様で人は人」と幼少の頃に育ったニューヨークの魅力を語るのは、「医療法人愛会 ミューズ皮膚科ペインクリニック」の仁杉直子院長。今は医師として、患者一人ひとりの性格やライフスタイルの違いを認めながら治療を進める。もともとは麻酔科医。安心安全を第一に、全身に注意を払いながら患者の痛みをとってきた。医師になって10年経ってから皮膚科に入局し直して臨床経験を積み、2006年、JR 埼京線・武藏野線鶴瀬駅から徒歩5分の場所に同院を開業した。「痛みが取れたり皮膚がきれいになったりすると、人は明るくなる」と話す仁杉院長自身も実は、学生時代まではニキビで悩んでいたとか。だからこそ患者の気持ちに寄り添えるのだろう。院長自らが組み立てたという家具に囲まれた開放的な空間で、話を伺った。

微軟公司 2013 年 8 月 18 日

卷之三

併設したのはなぜですか。

— 麻酔科と皮膚科の両方を経験した院長先生の強みはなんだとお考えですか。

—漢方治療も併用されているのですね。  
いろいろと治療をしてきたものの症状の改善がなかなかいい患者さんの中に、皮膚の状態がなかなか良くならない方がいらっしゃいます。漢方での治療を希望して来院する患者様もいらっしゃいますが、西洋薬を全く使わずに治療することは、ほとんどありません。皮膚科では、初めて漢方薬を西洋薬と一緒に併用する場合は多いですね。結果が出ない場合が多いため、皮膚改善のために漢方薬だけを使うことはありますよ。

断しています。これが私の強みだと思っていました。例えば、アトピー性皮膚炎で悩んでいる方は、心にも問題を抱えがちが先がかかることがあります。皮膚が続くため、はわかりませんが、そういう場合は心のしこりを漢方薬で少し取つてあげることで、皮膚の改善においてもいい結果が出てくることがあります。また、帯状疱疹や後遺神経痛では、痛みが続くため、この先生の人生、どうなるんだろうか? などと痛みを経験した方にしかわからないことが多いと思うんです。そういう方には、痛みを取る治療をするだけではなく、痛みと上手に付き合いかないがまま楽に過ごせるようなことを話すことも大事に思っています。また、いてもたってもいられないような痛みで来院した患者様には、麻酔科としての経験を活かして痛みを軽減する試みを速やかに開始します。

医療法人仁愛会 ミューズ皮膚科ペインクリニック  
さいたま市南区所7-2-1 武藏浦和メディカルセンター  
TEL: 048-866-4112  
武藏浦和駅 / 皮膚科 麻酔科

DATA

「イマチ力検索」で  
今から診てもらえる  
近くの医院・病院をボタン1つで検索!

## ドクターズ・ファイル スマートフォン端